

DÉJÀ 12 ANS  
Bref retour en arrière.

Un club MGEN à ST GAUDENS ? Pourquoi pas !

D'entrée, évitons toute ambiguïté et précisons que le club MGEN existait depuis longtemps, mais à Toulouse et pour tout le département. Il ne pouvait donc s'agir que d'implanter à St Gaudens « une antenne de ce club » et cela n'a l'air de rien, mais les statuts nationaux ... allez, allez, BRUZY, tu ne vas pas te lancer dans des chicanes administratives ! Non, non ! ... et pourtant ce sujet nous a fait tourner en rond de réunion en réunion pendant tout le printemps 87. Et de réunion en réunion, il y avait de moins en moins de monde ... Alors en septembre ou octobre de la même année, dès la première réunion, nous avons décidé d'aller nous promener, le jeudi, du côté d'Encausse. Et voilà le départ du Club (pardon, de l'antenne).

Roland CHAVANCE, alors Président de la Section Départementale, négocie le prêt d'un local avec la Mairie de Saint-Gaudens

Jeanne DULOR choisit le mobilier et la moquette .. et quelques mois plus tard, en grands seigneurs, nous y accueillerons le Maire et un de ses adjoints. Donc, nous existons, nous mettons une plaque sur la porte de notre local, nous affichons une magnifique carte en relief et la MGEN nous offre projecteur de diapos, petit matériel de bureau, jeux de société, un petit Larousse illustré ! Ca y est ! ! ...Les promenades connaissent un beau succès : douze, parfois plus par sortie, qui prennent l'habitude de la rencontre, des bavardages, des bonnes histoires et du bon air. Pas de planning ! rendez-vous d'un jeudi sur l'autre. Et puis viendra ( printemps 88) Notre première sortie en groupe loin de nos bases : les DULOR nous emmènerons dans le Vercors : nous étions 7 dans deux voitures ; une semaine en hôtel mutualiste, des randonnées passionnantes ! L'esprit du groupe est en train de naître : simplicité, solidarité, tolérance, tout en évitant soigneusement certains des défauts des groupes de personnes âgées.

Automne 88, premier repas collectif au CFA de Gourdan, avec projection de diapos sur la sortie dans le Vercors. Un succès, ce repas : nous étions près de cinquante ! Puis, peu à peu, le programme se corse : Annette fait la gym ; il y a des jeux, la rencontre des « Rois » avec loto, les crêpes de Chandeleur, les repas, les sorties d'une après-midi ou d'une journée entière. Nous connaissons alors la joie du pique-nique en montagne ; souvent, un instant de bonheur. Le nombre d'adhérents augmente et se pose alors le difficile problème de l'information. Maurice ADOUE propose le système des enveloppes ! Chaque rencontre est aussi l'occasion d'un petit « bénéfice » : je dis sans honte que sans cette « boîte à souliers », nous n'aurions pas pu fonctionner.

Les voyages ? ... J'y viens. D'abord avec nos voitures, pour deux jours dans la vallée d'Ossau et Artouste - nouvelle sortie dans le Vercors en 1989, puis Vernet les Bains en 90 pour six jours. Nous utiliserons cette formule aussi plus tard pour aller en vallée d'Aspe, à Cauterets et à Mont-Louis. Nous partirons en autobus dès le printemps 91 à Argelès dans la résidence des Albères, au milieu des pêcheurs et des mimosas en fleurs. En 92, nous irons manger des cerises en Ardèche, chez les BESSON. En 94, long voyage en Normandie chez les DUMONT. En 95, deux voyages : 4 jours en Rouergue et une semaine dans la Drôme provençale à Buis les Baronnies. En 96, nous allons à Maubuisson dans la belle résidence de la MGEN. En 97, c'est l'île de Ré, l'Italie ... J'en oublie, bien sûr, et des meilleurs sans doute ...

Depuis, les anciens sont devenus plus anciens ; certains même nous ont quitté : je pense souvent à eux, très fort. Mais le club continue et une équipe jeune et dynamique a pris le relais. Ils nous proposent de nouvelles activités, améliorent les anciennes, notamment les sorties et les voyages et je leur sais gré de faire en sorte que perdure la même ambiance de simplicité, de tolérance, de sympathie réciproque et de solidarité.

Nous sommes si bien ensemble !

Jules BRUZY

[Cliquez ici pour revenir à la page précédente](#)